

REVUE DE PRESSE

Reportage - Douce France : l'histoire des chanteurs de l'exil algériens



20/03/2023

Leurs bagages pleins de romances sans parole et leur mémoire chargée de souvenirs familiaux, jeunes, adultes, couples et familles ont été nombreux à quitter le pays de leur enfance pour rejoindre la France, au lendemain de la décolonisation. Parmi eux, de grands chanteurs et chanteuses sont devenus des figures emblématiques de cet exil, en diversifiant la scène culturelle française. L'exposition Douce France est une ode à la diversité en mettant en lumière la richesse du partage à l'ancien musée de peinture à Grenoble.

[Cliquez sur le lien ci-dessous pour découvrir le reportage de Télégrenoble sur l'exposition Douce France «Douce France», l'histoire des chanteurs de l'exil algériens](#)